



Castilla y León triplicó en seis años la prescripción de medicamentos genéricos

■ Valladolid lideró el uso de estos fármacos, mientras que Burgos se situó en la cola

REDACCIÓN
Valladolid

La consejería de Sanidad de Castilla y León ha dado un impulso importante al medicamento genérico, y es que, el consumo de estos fármacos se triplicó en seis años. Así, al finalizar agosto, la prescripción por principio activo se acercó al 70 por ciento, un porcentaje “bastante alto” para la directora

de Farmacia, Nieves Martín, quien explicó que Castilla y León se encuentra en un nivel “óptimo”.

Por provincias, a la cabeza se encuentran las áreas de salud de Valladolid, con un 77,7 por ciento. Le sigue Segovia, con un 76,3 por ciento; Palencia, con un 75,6 por ciento. En el vagón de cola se sitúan Salamanca, con un 64,6 por ciento; León, con un 60 por ciento, y Burgos, con un 58,3 por ciento.

El aumento de la prescripción por principio activo ha incrementado el consumo de genéricos, ya que en 2007 suponían el 22 por ciento de los envases facturados al sistema público; en 2011, el 36 por ciento, y en 2012, el 48 por ciento. La consejería de Sanidad considera que de los 102 millones que ahorró en la factura farmacéutica el pasado año, casi 90 fueron por el uso de genéricos.